
 
 

Indicação nº 25/2017 

 

 

 

Assunto: A presente indicação a esta Casa, após ouvido o Plenário e 

dispensadas as formalidades regimentais, solicitamos que seja 

encaminhada ao Chefe do Executivo para o que se justifica: 

 

 

 

 

Justificativa: Solicito ao Prefeito Municipal que estude a viabilidade de 

implantar uma academia ao ar livre na Praça do Distrito de 

Carlos Alves. O objetivo da proposição é levar a essa 

comunidade os benefícios e o bem-estar proporcionados pela 

atividade física, contribuindo, dessa forma, para o incentivo à 

prática esportiva e a melhoria da qualidade de vida dos 

moradores.  

 

 

 

 
Aprovação: Contamos com o apoio dos Vereadores e providências por 

parte do Executivo. 

 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 21 de fevereiro de 2017. 

 

 

 

 

 

 

 

Vereador Antônio José da Costa 

 
 


